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Utilice este foro para que se presente y escriba cómo ha sido su experiencia de capacitación 

en la empresa para la que trabajan o trabajaban. Además, en un párrafo separado 

describa sus expectativas de este curso. 

Una vez completado su foro, reaccione a las presentaciones de dos de sus colegas sobre sus 

funciones laborales. 

Saludos 

Mi nombre es Luz Evelyn Betancourt y vivo en el Barrio de Cubuy de Canóvanas.  Estoy 

felizmente casada con Alberto Rodríguez Rivera y tengo un hijo de 8 años, Admisael, que es la 

luz de mis ojos y la de mi esposo.  Me gradué de la Universidad de Puerto Rico en Río Piedras 

con un bachillerato en Educación Secundaria en Biología y Ciencia.  Recién graduada comencé a 

trabajar en el Colegio Universitario del Este donde fui parte de la transición a Universidad del 

Este en Carolina.  En esta universidad me desempeño en el Centro de Recursos para la 

Excelencia Educativa (CREE) como Coordinadora, y es en mi área donde tenemos la 

oportunidad de recibir a todos los estudiantes de la universidad para ofrecerles nuestros servicios 

en los laboratorios de destrezas de Matemáticas, Español e Inglés.   

Estoy muy agradecida y muy orgullosa de la empresa para la cual trabajo, pues además estar a la 

vanguardia de la tecnología y de la educación siempre tiene presente el bienestar de sus 

empleados.  Desde que soy empleada en esta institución siempre he tomado talleres de 

capacitación, como mínimo dos veces al año.  Esto nos ha ayudado a desempeñarnos mejor en 

nuestras áreas y aunque para muchos es una pérdida de tiempo, en mi opinión es un privilegio 

que no tienen muchas empresas.  Recientemente comencé un nuevo reto en mi vida, lograr mi 

maestría en Diseño Instruccional e Integración Tecnológica con E-learning en esta universidad.  

Mis supervisores han confiado en mí dándome la oportunidad de estudiar y prepararme para 



seguir aportando a mi área de trabajo y a mi institución para la cual he trabajado por 

aproximadamente 17 años. 

Me gusta y siempre me ha gustado el área de la educación, creo que en mi es algo innato.  Como 

he dicho anteriormente, desde niña jugaba a ser maestra con mis muñecas y ya con nueve años 

de edad enseñaba educación cristiana en la iglesia.  Así que puedo decir que los maestros o 

educadores siempre estamos en crecimiento de conocimiento y siempre estamos dispuesto a 

aprender para nuestro beneficio y el de nuestros estudiantes.  Ahora me presento ante un nuevo 

reto, este curso.  En este curso estaremos trabajando el desarrollo de adiestramientos virtuales 

corporativos con análisis de necesidades de la empresa, y aunque no soy del área de empresas y 

sí de educación, si hay enseñanza hay educación.  Desconozco de muchos conceptos de Recursos 

Humanos y del área de empresas pero estoy segura de que aprenderé muchas cosas.   Así que 

aprenderemos nuevos conceptos, tal vez ideas y funcionamientos del área de empresas; y estoy 

segura que aprenderé a entender más la empresa para la cual trabajo.  Compañeros, tenemos un 

nuevo reto, adelante, yo estoy segura que lo volveremos a lograr. 

 

Luz Evelyn Betancourt 


